
開催日時
開催場所

地域密着型通所介護 ご利用者様代表者
地域密着型通所介護 ご利用者様家族代表者
認知症対応型通所介護 ご利用者様代表者　＊ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ
認知症対応型通所介護 ご利用者様家族代表者　＊ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 　　　　　　
社会福祉法人 以和貴会　 理事長
デイサービスセンター聖徳荘　地域密着型通所介護 管理者
デイサービスセンター聖徳荘　地域密着型通所介護 統括主任生活相談員
デイサービスセンター聖徳荘　地域密着型通所介護 生活相談員

欠席者　１名 地域住民代表者
司会進行 管理者
報告・議事録 生活相談員

1　運営推進会議　次第　
 （1）　開会の挨拶
 （2）　出席者の自己紹介
 （3）　当事業所説明、ひやり・はっと及び事故等の報告とその対策（Ｒ６年３月～Ｒ６年８月）
 （4）　活動状況報告(R６年３月～Ｒ６年８月）
 （5）　出席者からの活動状況の評価・要望・助言等の聴取
 （6）　閉会の挨拶

　1-(4)　活動状況報告

　1-(6)　その他
　　①　福祉サービスの第三者評価等の外部評価は受けていませんが、サービスの質の向上を図るためにも、今後
　　　の受審を検討していきたいと考えております。

　　②　次回の運営推進会議は、令和７年３月中旬頃　１３：３０～１４：３０、特別養護老人ホーム　聖徳荘
　　　「会議室」での開催を予定しております。

相談員

外出レクでは、お寿司を食べに行きたいと希望する方が多いです。デイサービスでは昼食を食べてからの外出になる
為、中々、実現できないのですが、形を変えてお寿司を食べる機会を作りたいと思っております。また、利用者様は編
み物が出来る方が多いので、お互いに教え合いながら行っていて、皆様生き生きとしていて良い事だと思っておりま
す。今後も利用者様が楽しみを持って行える事が一番だと思います。

管理者
レクリエーションや、ゲームを見かけるが、利用者様のやりたい事が出来ているか、参加したくない方もいると思うので、
やりたい事を聞き取りながら、積極的に取り組んでみて下さい。

相談員 利用者様の要望を聞き入れながら、レクリエーションに繋げていきたいです。

統括主任
生活相談員

利用者様のやってみたい事が出来ていて良いです。希望する編み物等は計画書のニーズに取り入れても良いと思い
ます。外出レク等では利用者様の行きたい場所を聞き取り実施してみましょう。以前停電時に入浴リフトが動作出来なく
なった際、職員で声をかけ合い対応した事は良い判断でした。この件はひやり・はっとに含まれますね。

相談員 はい、ありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。

利用者家族代表
会議も第1回から出席させていただいているが、まとめ方が良くなっていて、今回食事の写真や内容が記載されてい
て、どんな物を食べているかを知ることが出来て安心しました。

相談員 今回は豪華な食事を多く載せてしまいましたが、次回も工夫した内容を考えたいと思います。ありがとうございました。

　1-(5)　出席者からの活動状況の評価、要望、助言等の聴取

理事長
以前会議で出た内容がフィードバックで行われていて良い事だと思います。利用者様や家族からの要望は聞き入れて
下さい。食事内容の写真はとても大事だと思います。広報誌等にも記載し、家族への通信になれば良いと思います。

利用者 皆様には、感謝しています。これからも宜しくお願いします。

2　会議内容等
　1-(3)　当事業所説明、ひやり・はっと及び事故等の報告とその対策、並びに感染症対策について

 当事業所説明と、Ｒ６年３月～Ｒ６年８月までの実績報告、 令和６年３月～令和６年８月のひやりはっと及び事故報告の件数と対
策の説明

 令和６年３月～令和６年８月までの季節行事の開催状況、機能訓練、レクリエーション、利用者活動などの実施状況を資料にて
報告。

参加者　８名

デイサービスセンター聖徳荘 地域密着型通所介護事業所 第　十二回 運営推進会議報告書　　　

令和６年　　９月　　２４日　(火）　　１３：３０～１４：３０
特別養護老人ホーム聖徳荘　　『会議室』



開催日時
開催場所

地域密着型通所介護 ご利用者様代表者 ＊ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ
地域密着型通所介護 ご利用者様家族代表者 ＊ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ
認知症対応型通所介護 ご利用者様代表者　
認知症対応型通所介護 ご利用者様家族代表者　 　　　　　　
社会福祉法人 以和貴会　 理事長
デイサービスセンター聖徳荘　地域密着型通所介護 管理者
デイサービスセンター聖徳荘　地域密着型通所介護 統括主任生活相談員
デイサービスセンター聖徳荘　地域密着型通所介護 生活相談員

欠席者　1名 地域住民代表者
司会進行 管理者
報告・議事録 生活相談員

1　運営推進会議　次第　
 （1）　開会の挨拶
 （2）　出席者の自己紹介
 （3）　当事業所説明、ひやり・はっと及び事故等の報告とその対策（Ｒ６年３月～Ｒ６年８月）
 （4）　活動状況報告(R６年３月～Ｒ６年８月）
 （5）　出席者からの活動状況の評価・要望・助言等の聴取
 （6）　閉会の挨拶

　1-(4)　活動状況報告

相談員

　1-(6)　その他
　　①　福祉サービスの第三者評価等の外部評価は受けていませんが、サービスの質の向上を図るためにも、今後
　　　の受審を検討していきたいと考えております。

　　②　次回の運営推進会議は、令和７年３月中旬頃　１３：３０～１４：３０、特別養護老人ホーム　聖徳荘
　　　「会議室」での開催を予定しております。

 令和６年３月～令和６年８月までの季節行事の開催状況、機能訓練、レクリエーション、利用者活動などの実施状況を資料にて
報告。

　1-(5)　出席者からの活動状況の評価、要望、助言等の聴取

ご利用者家族様

会議内容は感心しました。今後も、より良い形でやっていただきたいと思います。デイ利用の際、母に何を食べてきたか
を聞いても認知がある為、分からない事が多いので、食事の写真を見て安心して分かりやすかったです。報告書の爪
切りでは、長さを決めて切る、または長めに爪を残して切るというのも一つの案として良いのかなと思います。私は爪を
切る際このやり方で行っています。

ご利用者様
私はここを利用して3年目になり、中の様子も分かってきました。職員さんは親切で、何不自由なく過ごしていて助かっ
ています。世話になっている人はとても助かると思います。

2　会議内容等
　1-(3)　当事業所説明、ひやり・はっと及び事故等の報告とその対策について

 当事業所説明と、Ｒ６年３月～Ｒ６年８月までの実績報告、 令和６年３月～令和６年８月のひやりはっと及び事故報告の件数と対
策の説明

ありがとうございます。爪切りに関しては参考にさせていただき、職員間でも検討したいと思います。
利用者様の安全安心を第一に今後の運営に努めていきます。

参加者　８名

　デイサービスセンター聖徳荘　認知症対応型通所介護事業所　第　十二回 運営推進会議報告書　　　

令和６年　　９月　　　２４日　(火）　　１３：３０～１４：３０
特別養護老人ホーム聖徳荘　　『会議室』


